

RP-BW
Karlsruhe
Presse
Presse
Europawahl 2024: EUROPE DIRECT geht auf Stadiontour

- Teilen
- Drucken
- Als PDF speichern

## Zurück zur Übersicht

Pressemitteilung

## Europawahl 2024: EUROPE DIRECT geht auf Stadiontour

26.04.2024

EU-Informationszentrum im Regierungspräsidium Karlsruhe ist am 3. und 4. Mai 2024 bei Heimspielen der TSG Hoffenheim und des SV Sandhausen zu Gast



Regierungspräsidium Karlsruhe / stock.adobe.com

Mit einem Aktions- und Informationsstand möchte das Team des EUROPE DIRECT Zentrums bei den Heimspielen der TSG Hoffenheim gegen RB Leipzig am 3. Mai 2024 und des SV Sandhausen gegen Rot-Weiss Essen am 4. Mai 2024 mit Fußballfans ins Gespräch kommen und sie zur Stimmabgabe bei der Europawahl motivieren: Am 9. Juni 2024 werden insgesamt 720 Mitglieder des Europäischen Parlaments neu gewählt.

EUROPE DIRECT möchte das große Interesse am Fußballsport nutzen:

Dieser verbindet und begeistert über Grenzen hinweg ein breites Publikum und kann so dabei helfen, auf wichtige Themen aufmerksam zu machen. Das zeigt zum Beispiel die gemeinsame Kampagne der EU und der UEFA (Union Europäischer Fußballverbände) zum Klima- und Umweltschutz. Auf diesem Gebiet zählt die TSG Hoffenheim zu den Vorreitern in der Fußball-Bundesliga. Auch Der SV Sandhausen engagiert sich mit regional ausgerichteten Initiativen wie den "Hardtwald-Helden" im Bereich Klima- und Umweltschutz. Außerdem zeigen beide Vereine regelmäßig sozialen Einsatz. So beteiligten sie sich zuletzt an den Aktionswochen gegen Diskriminierung und für die Stärkung der Demokratie.

Umgekehrt haben aber auch Entscheidungen der EU immer größere Auswirkungen auf den Fußball. Vom Profisport (zum Beispiel beim Einsatz ausländischer Spielerinnen und Spieler in einer Mannschaft) bis in den Amateurbereich (beispielsweise durch das Verkaufsverbot für Gummigranulat-Füllungen für Kunstrasenplätze) sind die Regelungen dort konkret spürbar. Vor allem aber wird im Fußball das Motto der EU "In Vielfalt geeint" gelebt – sei es auf dem Platz, wo Spielerinnen und Spieler verschiedener Herkunft sich gemeinsam für den Erfolg ihres Teams einsetzen, oder daneben, wo

Fans aller Nationen sowie jeden Alters und Geschlechts gemeinsam leiden und feiern.

Bei den Heimspielen der TSG Hoffenheim und des SV Sandhausen am 3. und 4. Mai 2024 können interessierte Stadionbesucherinnen und -besucher die Gelegenheit nutzen, sich nicht nur mit dem Sport, sondern auch mit der EU und der anstehenden Europawahl zu beschäftigen. EUROPE DIRECT steht dafür mit Ansprechpersonen und Infomaterial bereit. Beim Europa- und Fußballquiz und am Glücksrad gibt es außerdem tolle Preise zu gewinnen.



EUROPE DIRECT im Regierungspräsidium Karlsruhe ist eine regionale Anlaufstelle für Themen der Europäischen Union und steht allen Bürgerinnen und Bürgern für sämtliche Fragen zu Europa kostenlos zu Verfügung.

Für weitere Fragen erreichen Sie EUROPE DIRECT Karlsruhe über die Pressestelle des Regierungspräsidiums.

Kategorie:

EU Europa Europe Direct Verwandte Nachrichten:

Baden-Württemberg wählt Europa - #NutzeDeineStimme! (02.05.2024)